

- 「誰もが輝ける学校」
- ・時を守り（時間をまもろう）
 - ・場を清め（せいとんをしよう）
 - ・礼を正す（あいさつをしよう）

大室小だより

日光市立大室小学校だより
2019（令和元）年7月号
<http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/>
One for all, All for one.

健康に気をつけて充実した夏休みに

大室小学校児童の皆さん、1学期はどうでしたか？それぞれの学年で、楽しい活動を数多く体験できたことと思います。

さて、7月20日（土）～8月25日（日）皆さんが楽しみにしていた夏休みになります。この休みの間に、普段学校ではできないたくさんの経験をしてきて下さい。でも、宿題や正しいリズムでの生活することも大切です。得意な勉強は、もっともっと好きになれるように、苦手な勉強は、少しでも力をつけられるように・・・。特に高学年のみなさんは、この夏休みの過ごし方によって学力に大きな差がつきます。宿題だけではなく、自主的な学習にもチャレンジして欲しいです。

2学期、皆さんが元気に登校して来るのを楽しみに待っています。

See you, Next time.



プール学習～夏休みも活用を～

子どもたちが楽しみにしているプール学習がスタートしました。6年生がきれいに清掃し、しっかり整備してくれたおかげで、予定通り泳ぐ準備が整い、6月17日（月）無事にプール開きができました。しかし今年は、梅雨寒のため気温が上がらず、なかなか予定どおりに入水できていません。プールボランティアの皆様にも、急な中止連絡等でご迷惑をおかけしています。児童の皆さん、梅雨が明けたらぜひ夏休みにたくさん活用して下さい。夏休みのプールは、8月7日（水）まで開放する予定です。

【ただし、先生方の研修のため、7月23日（火）と29日（月）は午前・午後とも、プールはお休みになります。】

9月の予定

1 日	森友自治会体育祭
2 月	運動会日課～12日
3 火	
4 水	かわせみ号現職教育
5 木	要請訪問
6 金	委員会
7 土	
8 日	PTA季仕事業（予備日）
9 月	
10 火	
11 水	運動会準備
12 木	運動会（雨天順延）
13 金	運動会（予備日）
14 土	
15 日	
16 月	（祝日）敬老の日
17 火	朝礼
18 水	現職教育
19 木	社会科見学（4年）
20 金	クラブ
21 土	
22 日	
23 月	（祝日）秋分の日
24 火	
25 水	要請訪問 現職教育
26 木	手話教室（4年）
27 金	クラブ
28 土	
29 日	
30 月	社会科見学（6年）・月末統計



6年生によるプール清掃の様子



6年生のプール学習より



国語の研究授業「書く力」を育てる



2-2スイミーの授業



5-1 千年の釘にいどむ



授業後の研究会の様子

本年度本校では「学び合う子どもを育成する授業の研究」～国語科を中心とした「書く」習慣を付ける授業の展開～というテーマで学習指導の研究に取り組んでいます。6月24日（月）、2年2組「スイミー」、と5年1組「千年の釘にいどむ」の単元で、研究授業を実施しました。

2年生では教科書の文から主人公の気持ちを読み取る場面を、5年生では登場人物について、友だちに紹介したい部分を読み取り表現する活動場面を参観しました。子どもたちは、ねらいに即して様々な言葉を手がかりに読み取り、伝えようとしていました。「書くこと」は自分の考えを表現する上で、とても大切な力です。研究を深め、しっかり定着させていきたいです。

授業参観・学年PTAありがとうございました

6月26日(水)は、授業参観・学年PTAにご参加下さいまして、ありがとうございました。

今回はなかよし週間中ということもあり「心の教育」の一環として、1～5年生とひまわり教室で道徳を、なのはな教室では自立活動、6年生は修学旅行の報告会「<総合>世界の中の日本」の授業を見ていただきました。

1年生「ぼくのこときみのこと」、2年生「ぐみの木と小鳥」、3年生「明るくなった友だち」、4年生「心の信号機」、5年生(ひまわり)「言葉のおくりもの」、なのはな学級「相手にわかりやすく伝えよう」。どの学年も、しっかりと学習のテーマに向き合い、積極的に意見交換ができていたと感じました。

その後の学年PTAでは、1学期の学習・生活の様子をお伝えするとともに、通信票「のびゆくすがた」について説明させていただきました。新学習指導要領への移行期ということで、いろいろと変更点が出て参ります。これからも、ご理解・ご協力下さいますようお願い申し上げます。



ぼくのこときみのこと



ぐみの木と小鳥



明るくなった友だち



心の信号機



言葉のおくりもの



世界の中の日本

学校評議員会お世話になりました

授業参観に合わせ、本年度第1回目の「学校評議員会」が開催されました。評議員の皆様には、各学級の授業を参観していただくとともに、学校経営の方針、学校の危機管理、教育課程、教員の働き方改革等について、貴重なご意見をいただきました。今年も一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

令和元年度学校評議員の皆様 (順不同)

安西	芳道	様 (大室自治会長)
君島	律子	様 (民生児童委員)
関根	直人	様 (PTA顧問)
上吉原	美知代	様 (地域コーディネーター)
田宮	順子	様 (前PTA会長)
谷田部	和子	様 (PTA会長)



みどりっ子活動・二宮デー・大掃除「場を清める」心を持つ子どもに



縦割り班ごとに協力して



みどりっ子活動・二宮デーの様子



奉仕の心を持つ子どもがいっぱい



農園は5年生が中心になって

7月2日(火)みどりっ子活動・二宮デーとして、校庭や花壇・農園などの除草や整備を実施しました。一人ひとりが集中して一生懸命取り組む姿は立派でした。また、7月9日～12日は清掃強化週間として、1学期間お世話になった校舎を綺麗にしました。最終日の13日には大掃除が実施され、普段手の届かない場所まできれいになりました。それ以外にも、5・6年生による委員会活動や、家庭科の実習等を通して「勤労観」や「奉仕の心」が日々育まれていると感じます。夏休みも、しっかりと家庭でのお手伝いができるよう願っています。

<お知らせ>

2学期より、原則として毎週金曜日がB日課となり、下校時刻が早くなります。

☆低学年 14:20下校

☆中高学年 15:00下校

※委員会・クラブの実施により下校時刻が変動します。詳しくは別途通知いたします。